



時には楽しく、時には厳しい、修学旅行

9月28・29日に修学旅行を行い、その中で6年生が立派に成長している姿を見ることができました。

出発するときに子どもたちに伝えたのは、右の3つのことです。

【出発式で伝えたこと】

- 歴史、文化、自然などについて学びましょう。
- ルールを守り、安全に活動しましょう。
- 思いやりや感謝の気持ちをもって行動しましょう。

子どもたちは「時には楽しく、時には厳しく、みんな

enjoy!!修学旅行」というスロ

ーガンを立てて今回の活動に

臨みました。広島平和記念公園

でのセレモニーでは、当時の

ことを想像しながら言葉や

歌で平和の大切さを伝えることが

できました。平和記念資料館でも、

大勢の来館者の中、真剣なまなざし

で資料を見ていました。秋吉台

や秋芳洞では、自然の美しさや

神秘的な様子を体感することが

できました。城島高原パークや

うみたまごでは、友達と仲良

く、楽しく活動していました。私

も子どもたちに誘われて乗り物

に乗りました。

車内ではバスガイドさんの話を

よく聞いていましたし、レクリ

エーション係は盛り上げ役に徹

していました。

土産を買うときには、家族の好

みを考えながら予算内に収まる

ようにしていました。

今回参加できなかった友達のこ

とを考慮して行動している子も

いました。

集合時刻に遅れることなく、余

裕をもって活動できたのも今回

の大きな成果です。インフル

エンザが心配されましたが、

それも何とか乗り切り、参加し

た子どもたちが無事帰校するこ

とができました。



車内ではバスガイドさんの話をよく聞いていましたし、レクリエーション係は盛り上げ役に徹していました。

土産を買うときには、家族の好みを考えながら予算内に収まるようにしていました。今回参加できなかった友達のことを考えて行動している子もいました。

集合時刻に遅れることなく、余裕をもって活動できたのも今回の大きな成果です。インフルエンザが心配されましたが、それも何とか乗り切り、参加した子どもたちが無事帰校することができました。

体調面などで6年生全員が参加できなかったことが残念ですが、解散式では、子どもたちに「修学旅行は100点」と伝えたのは、

以上のようなことが理由になります。

個々には課題もあったでしょうが、全体で見れば大変よい修学旅行でした。6年生の保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。

一部の学年、学級でインフルエンザが流行し、大変ご心配をお掛けしました。保護者の皆様のご協力により、現在は落ち着いた状況です。しかし、今後も油断はできません。学校として感染症拡大予防に一層取り組んでまいりますので、引き続き、保護者の皆様のご協力をお願いいたします。



【100点の理由】

- めりはりのある行動をとることができた。
- 時間を守ることができた。
- それぞれの役割を果たすことができた。
- 思いやりをもって行動していた。
- けがなく2日間を過ごすことができた。

